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１  会議の名称      岐阜県立加茂農林高等学校   学校評議員会  （第１回） 

 

２ 会議の構成     委 員  桂川 直人    岐阜県農業大学校長 

佐伯 薫         岐阜県指導農業士 

                    福田 文代    ボランティア団体副会長 

               馬渕 欣児    行政書士 

               横田 喜子    会社員 

                    学校側    丹羽 俊文  校長          纐纈 斗一   教諭(教務主任) 

                              村井  真  教頭          岩永 英夫    教諭(生徒指導主事) 

                              土屋 静香  事務部長      澤野 美彦    教諭(進路指導主事) 

                              伊佐治 信彦  教諭(農場長) 

 

３  会議の目的       学校運営について地域住民等から幅広く意見を聴き、地域社会からの支援・ 

協力を得て、開かれた学校づくりを推進する。 

 

４  会議の開催      平成２９年７月４日（火） １３：３０～１５：３０ 

                    評議員５名全員が出席 

 

５  会議の概要  １ 平成２９年度学校評議員の委嘱 

 

        ２ 学校長あいさつ及び出席者自己紹介 

 

                ３ 授業参観・校内見学 

 

                ４ 生徒の学習活動の紹介 

          ・意見発表（森林科学科３年生１名） 

「私の震災復興計画～ベトナム研修で学んだグローバル GAP をいかして～」 
 
          ・プロジェクト発表（食品科学科３年生２名、２年生１名、１年生１名） 

「堂上蜂屋柿 ～干し柿作りと規格外品の利用 Part２～」 

 

        ５ 学校評議員による会議 

（１）教頭・各分掌長による教育活動の説明 

（２）学校への意見・要望等 

        （３）その他 

            ・学校評価アンケートの依頼  

・学校評議員会のＨＰ掲載について（氏名等のご承諾） 



テーマ  本校の学校運営と教育活動ついて 

 校長の挨拶等の後、本館棟を中心に座学の授業参観と校内見学をしていただいた。その後、生徒の

活動例（意見発表とプロジェクト発表）を紹介するとともに、教頭及び各分掌長による教育活動の説

明を行った。 

それらを踏まえて、学校評議員の方々からご感想・ご質問・ご意見をお聴きした。主な意見等をま

とめると以下のとおりである。 

意見１ 生徒は生き生き高校生活を送っていると感じた。「生徒の活動紹介」を聴いたが、地域と連

携を図りながら活動しており、これからの成果に期待が持てる。 

    今回は教室での授業を見学したがとても暑いと感じた。生徒はその中でよく集中して授業を

受けていることに感心するとともに、もっと教室の環境を整備してやってほしい。 

 

意見２ やはり農業高校には後継者の育成をお願いしたい。といっても高校卒業後すぐ就農するので

はなく、いったんどこかに就職し、その後農業を始めるといった方法でも良いと考える。農業

以外の仕事を経験することで、社会の動きとか人付き合いの仕方など、将来農業をするにあた

ってそれらの経験が役に立つと考える。 

私は岐阜県の指導農業士をしています。指導農業士として学校と何か連携できないかと日頃

考えている。今後もいろいろな提案をしていきますのでよろしくお願いします。 

 

意見３ 教室の暑さはとても尋常とは思えなかった。これで生徒は本当に大丈夫なのか、と心配に

なった。生徒の挨拶については先生方が心配しているほどではなかったものの、やはり挨拶

は条件反射的にできると良い。また掃除もされているが、もっともっときれいにできるはず

です。 

私は今年から学校評議委員となり、初めて学校の中に入り、授業の様子や「生徒の活動紹

介」を見させてもらったが、今まで思い描いていた学校のイメージとはかなり違うと感じた。

私自身もっと加茂農林高校について勉強し、学校評議委員としていろいろな意見が言えるよ

うにしたいと思う。 

 

意見４ 教室での授業を見学できたのは良かった。先生と生徒のコミュニケーションができており、

良い関係であると感じた。 

    これからの学校は地域とうまく連携を図っていく必要があると思う。加茂農林高校ではい

ろいろな取り組みがなされていることがわかった。このことを地域に発信し、ＰＲしてほし

い。また地域での取り組みに対して協力、応援をお願いしたい。 

 

意見５ 「生徒の活動紹介」で意見発表、プロジェクト発表を聴かせていただいたが、この取り組み

は一部の生徒によるものか？ 

学校側 プロジェクト活動は、教科「課題研究」「総合実習」で生徒全員がテーマを決めて取り組ん

でいる。また意見発表も全員の生徒が作文を書いて提出している。今日聴いていただいた発表

は、学科内での選考を経て、校内発表会で発表された物の中から学校代表に選出された物で、

来る７月７日の県大会に出場し、東海ブロック大会、全国大会へと続いていきます。 

 

６ 会議のまとめ 

  例年と違い教室での授業の様子を見ていただき、とても暑い中生徒はよくがんばっていると誉め

ていただいた。また、できる限り環境の改善をしてほしい、との要望をいただいた。 

地域と連携した事業を発展させるなか、地域で活躍できる人材の育成に今後とも取り組んでいき、

地元から期待される学校づくりを進めたい。 


